

Avis!

Moritz Schauenburg, Verlagsbuchhandlung
in Laßr i. B.

P. P.

Der Versand der Osterausgabe meiner Schülerkalender befindet sich in vollem Gange. Die kleineren Beischlüsse nach den Kommissionsplätzen sind alle unterwegs. Die großen Frachtsendungen gelangen ebenfalls sofort nach Fertigstellung zum Versand und werden zu den gewünschten Terminen bei den Bestellern eintreffen. Postversand täglich, wie aus der Buchbinderei abgeliefert wird.

Laßr i. B., Ende Februar 1905.

Moritz Schauenburg.

Diejenigen Firmen, die ihren Osterbedarf noch nicht aufgegeben haben sollten, seien hiermit nochmals darauf aufmerksam gemacht, daß in kurzem **der ganze Rohvorrat aufgearbeitet wird.** Wünsche wegen Aufdrucks der Firma des Bestellers oder eines besonderen Deckentitels (**dieser Aufdruck erfolgt bei mir unentgeltlich!**) können dann selbstverständlich nicht mehr berücksichtigt werden.



UNION DEUTSCHE VERLAGSGESELLSCHAFT
STUTTGART * BERLIN * LEIPZIG.

Über unser neues epochemachendes Verlagswerk

„Die Gesundheit“

schreibt unter zahlreichen namhaften Zeitungen der

„Berliner Lokal-Anzeiger“

vom 2. Februar 1905:

Die Gesundheit, ihre Erhaltung, ihre Störungen, ihre Wiederherstellung. Herausgegeben von Professor Dr. R. Kosmann und Privatdozent Dr. J. Weiß. Union Deutsche Verlagsgesellschaft. Dieses in Lieferungen mit etwa 1600 Seiten Text und 362 Abbildungen erscheinende Werk soll als Hausbuch dem Laien die wünschenswerten Aufschlüsse über den Bau des menschlichen Körpers, seine normalen und gestörten Funktionen geben. Der Umstand, daß in den modernen Schulen diesem Gebiete der Belehrung kein oder nur ein ungenügender Raum gewährt wird, läßt ein solches Buch als ein dringendes Bedürfnis erscheinen. Alle Bestrebungen der öffentlichen Gesundheitspflege, sei es, daß sie sich auf die Verhütung, sei es, daß sie sich auf die Bekämpfungen der Krankheiten beziehen,

werden einen nennenswerten Erfolg erst dann haben, wenn das Publikum hygienisch denken und instinktiv hygienisch handeln lernt. Diesem Zwecke zu dienen, ist das vorliegende Werk in hervorragendem Maße geeignet. Die einzelnen Kapitel sind von den bedeutendsten Vertretern der medizinischen Wissenschaft bearbeitet und geben nach dem heutigen Stand unserer Kenntnisse das Gründlichste. Das Werk ist mit mustergültig ausgeführten Abbildungen versehen und in klarer, einfacher, verständlicher Weise geschrieben. Die Verlagshandlung hat sich mit der Herausgabe dieses Hausbuches fraglos ein großes Verdienst erworben. Um die Beschaffung des Buches auch wirtschaftlich Schwächeren zu ermöglichen, erscheint dasselbe in 40 Lieferungen à 40 Pfennig.

Wir bitten Sie, sich die Unterstützung der hervorragenden Presse zu Nutzen zu machen und sich jetzt ganz besonders für das bedeutsame Werk zu verwenden.

Stuttgart, am 22. Februar 1905.

Union Deutsche Verlagsgesellschaft.